

# *Defiende Cuba en la ONU un desarrollo centrado en los seres humanos*

---



La Habana, 15 abr (RHC) Funcionarios de Cuba abogaron este viernes por un desarrollo centrado en los seres humanos, durante la jornada final del Período 49 de Sesiones de la Comisión de la ONU para la Población y el Desarrollo.

Juan Carlos Alfonso, director del Centro de Estudios de ese tema, de la Oficina Nacional de Estadísticas e Información, afirmó que las personas son la base de la economía, sociedad, educación y salud.

En su intervención, destacó Alfonso la entrada en vigor en enero último de la Agenda 2030 de Desarrollo Sostenible, una plataforma adoptada en septiembre del 2015 para combatir la pobreza y las inequidades en el planeta.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/90657-defiende-cuba-en-la-onu-un-desarrollo-centrado-en-los-seres-humanos>



**Radio Habana Cuba**